



# Le Saint-Siège

---

**DISCOURS DU PAPE PAUL VI  
À UNE DÉLÉGATION DE REPRÉSENTANTS  
DES DIFFÉRENTES TRADITIONS RELIGIEUSES DU JAPON**

*Salle du Consistoire du Palais de Castel Gandolfo  
Mercredi 26 juillet 1978*

*Chers amis,*

C'est toujours une joie de recevoir des visiteurs du Japon. Mais aujourd'hui nous sommes particulièrement heureux de souhaiter la bienvenue aux représentants des diverses traditions religieuses de votre pays.

Nous savons que vous avez eu, ces jours-ci, des entretiens avec notre Secrétariat pour les Non-Chrétiens et avec d'autres départements du Saint-Siège au sujet de questions d'importance vitale pour l'humanité : la paix et la promotion d'un esprit religieux parmi les peuples. Nous vous en savons gré et nous invoquons sur vos efforts les bénédictions de Dieu qui est notre Père à nous tous.

Vous êtes au courant de notre propre intérêt pour ces idéaux, pour lesquels nous avons un intérêt commun. Nous sommes heureux de constater que vous avez donné la priorité à la question de la purification du cœur qui est la clé qui résout tout problème. Une des déclarations de Notre Seigneur Jésus que rappelle l'Évangile affirme : "Si ton œil est sain, ton corps entier sera éclairé" (Mt 6, 22). Aussi, sommes-nous convaincu qu'il n'y a pas de solution possible des problèmes de la liberté de la justice sociale, du développement intégral, mais par-dessus tout de la paix, sans que le cœur et les intentions de chacun soient purs. Puisse le Dieu Tout-Puissant vous aider dans vos recherches en vue d'un cœur pur, noble et généreux.

Nous vous demandons d'emporter avec vous dans votre patrie, nos salutations et notre bénédiction pour vos familles, pour vos communautés et pour tout le noble peuple du Japon.

---

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana